
持留良一 議員 

・政治姿勢について 

・学校統合問題について 

・少子化対策について 

・生活保護行政について 

・水道料の値上げについて 

 

森正勝 議員 

・防災について 

 

池之上誠 議員 

・第 4 次垂水市総合計画について 

・漁業集落環境整備事業について 

・有料老人ホーム計画について 

 

川尻達志 議員 

・環境問題について 

 

川畑三郎 議員 

・国道整備について 

・桜島架橋について 

・梅雨、台風等の災害について 

 

池山節夫 議員 

・道の駅について 

・中ノ平市営墓地について 

・市道の整備について 

 

感王寺耕造 議員 

・自然災害による早期避難対策について 

・給食問題（民間委託について） 

・中学校統合について 

・振興会の統合について 

・選挙公報の配布について 

・土地開発公社について 

・三和センターの食改施設の存続について 



 

大薗藤幸 議員 

・垂水市公設地方卸売市場経営安定について 

・垂水市立中学校の統合について 

・平成 17 年 12 月６日付の垂水市土地開発公社と垂水市共同店舗（有）との 

 潮彩町商業用地の賃貸契約書について 

 

北方貞明 議員 

・安心安全について 

・滞納問題 

・医療保険について 

 

宮迫泰倫 議員 

・第４次垂水市総合計画について 

 

田平輝也 議員 

・財政健全化法とは 

・今後の災害対策は 

・国民年金について 

 

尾脇雅弥 議員 

・「子育て支援」について 

・一般国道 220 号の要望の成果と今後の戦略的取り組みについて 

 

篠原靜則 議員 

・ゴミ問題について 

・交通安全対策について 

 

葛迫猛 議員 

・災害対策について 

・旧国民年金保養センター施設について 

 


